

Excelencia

Liberarán en Argentina al Escritor Di Benedetto

BUENOS AIRES, 2 de septiembre. (EFE)—El Ministerio del Interior de la Junta Militar Argentina anunció hoy la libertad del escritor y periodista Antonio Di Benedetto, encarcelado sin proceso desde hace un año y medio.

El nombre del escritor figura en una lista oficial sobre el movimiento de presos políticos "a disposición del gobierno" en la última semana.

La lista indica a los detenidos sin acusación ni proceso alguno bajo la vigencia del estado de sitio.

Di Benedetto, subdirector del periódico "Los Andes" de la ciudad de Mendoza, fue encarcelado en los primeros minutos del golpe de estado del 24 de marzo de 1976.

Desde ese momento se sucedieron los pedidos de escritores argentinos y de organismos literarios internacionales por su libertad y por su salud, gravemente afectada en la prisión.

Durante el régimen de la ex presidenta María Martínez de Perón y de su secretario José López Rega, Di Benedetto se destacó por sus edi-

tos en favor de los derechos humanos y contra los arbitrariedades policiales.

Nacido en 1912, el escritor es vastamente conocido en el exterior por sus novelas "Zama", editada en España, Francia y Alemania, y "El silenciero", y se le considera uno de los mejores exponentes de la literatura latinoamericana.

El Día .

Afirman que Videla se Opuso a Nombrar un Cuarto Hombre en el Gobierno Argentino

* Delegados de una Organización Internacional Dicen que se Violan los Derechos Humanos en Este País

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 2 de septiembre.— El presidente y comandante en jefe del ejército, general Jorge Rafael Videla, se opuso ayer, en una importante reunión militar, a la designación de un "cuarto hombre" en la cúpula del gobierno argentino, según consignan hoy informes de prensa.

El "cuarto hombre" es una variante que implica el reemplazo de Videla como comandante o como presidente.

Videla planteó que el actual esquema de poder, basado en el triunvirato de los comandantes (la junta militar) y un presidente debe permanecer invariable hasta 1979. Actualmente el presidente integra la junta con los comandantes de la Marina y la Fuerza Aérea, almirante Emilio Massera y brigadier Orlando Agosti respectivamente.

Los informes de prensa se basan en trascendidos de fuentes militares sobre una reunión secreta de 3 horas realizada ayer bajo la presidencia de Videla, quien expuso su posición ante mil jefes y oficiales de las poderosas guarniciones de Campo de Mayo y Buenos Aires y jefes del Estado Mayor del Ejército.

Según los informes, Videla dijo que antes de modificar la estructura actual de poder militar debían cumplirse 3 requisitos básicos.

1. Ganar la paz triunfando en la lucha contra la subversión izquierdista.

2. Definir las políticas a seguir en el plazo inmediato y mediano.

3. Definir y delimitar claramente las funciones de la junta militar y del presidente.

Los documentos de la junta establecen que los comandantes durarán 3 años en sus funciones de triunvirato, por lo cual la renovación se producirá en 1979.

APOYO A VIDELA

A la vez, el presidente Jorge Videla recibió un significativo respaldo político de un general derechista, para el caso de una posible modificación a la estructura del poder que podría marginarlo como jefe de Estado.

El apoyo a Videla fue dado por el general Ibérico Saint Jean, gobernador de la provincia de Buenos Aires, la más importante del país.

"Entiendo que el tema (de un cambio en el poder) es producto de la ficción popular, pero en el caso de existir un cuarto hombre, ese tiene que ser el general Jorge Videla", afirmó Saint Jean en una reunión de prensa anoche.

AFIRMAN QUE SE VIOLAN LOS DERECHOS HUMANOS

Por su parte, una delegación de la Confederación Mundial del Trabajo afirmó aquí hoy haber "comprobado las violaciones a los derechos humanos y a los derechos de los trabajadores", después de pasar una semana en la Argentina.

"Esta reunión, indica un documento remitido por los delegados a la prensa, no ha sido desconocida por las mismas autoridades que la adju-



Jorge Rafael Videla

dicaron a situaciones circunstanciales".

La misión, encabezada por el canadiense Marcel Pepin, presidente de la CTM, contaba con la presencia de varios miembros de la Confederación Latinoamericana de Trabajadores, entre ellos su secretario general, el venezolano Eduardo García.

Los sindicalistas insistieron en su total disconformidad con la postura del gobierno argentino que justifica "esta situación circunstancial" con la crisis económica, el estado de subversión y el vacío de poder.

Sobre ninguno de estos 3 puntos, dijeron los delegados, la clase trabajadora tiene cuentas que rendir. Señalaron, por el contrario, que "ha sido —y es— víctima propiciatoria" de la crisis